

## Reaniman barrios en Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 09 Diciembre 2021 17:51

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 289



Las labores de adaptación de cinco locales a vivienda iniciaron en Minas de Matahambre, asumidas por la unidad empresarial de base (UEB) Construcción Civil. Esta tarea es parte de la estrategia de reanimación que despliegan en el barrio priorizado Celia Sánchez, ubicado en el reparto Vietnam Heroico del Consejo Popular Minas.

Una dinámica multifactorial que lidera la Asamblea Municipal del Poder Popular, donde la voluntad por suprimir vulnerabilidades es el objetivo principal en este accionar de cada jornada.

Los trabajos reconstructivos son supervisados a diario, en aras de que tengan la calidad requerida para el disfrute posterior de las familias que habitarán los mismos.

No solamente la edificación de estas casas se inscribe dentro de la reanimación comunitaria, también la reparación y pintura de un parque para niños en la misma zona, conformó otro de los espacios sociales transformados en pos de devolverle su funcionalidad, un enclave a donde asisten ahora los niños.

Por su parte la dirección de Trabajo y Seguridad Social entregó gratuitamente ropas y zapatos a las personas más necesitadas de estas prendas de vestir en el Celia Sánchez, un gesto humano, propio del sistema socialista donde los humildes son tratados como verdaderos seres humanos, apelando al concepto de revolución esgrimido por Fidel

## Reaniman barrios en Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 09 Diciembre 2021 17:51

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 289

---

Castro.

Además, el rediseño de registros sanitarios y el servicio eficiente de agua potable constituyen aspectos al cual le brindan especial interés los integrantes de la Asamblea, con la intención de revertir las irregularidades que existen en los mismos.

El esfuerzo por cambiar la imagen del barrio Celia Sánchez en un entorno agradable donde la convivencia sea plena, es la máxima aspiración de los que interactúan en este contexto.

El permanente diálogo con el barrio y escuchar su sentir, es determinante para la búsqueda de enmiendas efectivas que eliminen áreas deplorables, espacios olvidados en los diferentes asentamientos de Minas de Matahambre.

Después de la pandemia nada mejor que renacer con alegría y nuevas motivaciones hacia metas y logros perdurables. El barrio es pueblo, ellos son los protagonistas esenciales de la Patria.